

Séoul analyse la levée des sanctions contre la Corée Démocratique



Pyongyang, 10 octobre (RHC)- La Corée du Sud analyse la possibilité de lever les sanctions qu'elle maintient contre la République Populaire Démocratique de Corée dans le cadre du rapprochement entre les deux peuples afin d'instaurer la paix dans la péninsule.

La ministre sud-coréenne des Affaires étrangères, Kang Kyung-wha a annoncé devant le Parlement qu'une révision du thème est en marche ainsi que des consultations avec des autorités pour déterminer si les sanctions sont levées ou non.

Kang Kyung-wha a ajouté que son pays maintiendra la collaboration avec les États-Unis et qu'il déploiera de nouveaux efforts pour faciliter les dialogues entre Washington et Pyongyang sur la dénucléarisation

À la suite d'un incident militaire survenu en 2010, Séoul a interdit tout type de coopération économique avec la Corée Démocratique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173607-seoul-analyse-la-levee-des-sanctions-contre-la-coree-democratique>



Radio Habana Cuba